
Frau Kunert sagte, dass dieser Beschlussvorschlag noch einmal die Ausführungen von 
Frau Droppelmann zu der letzten Beschlussvorlage bestätige. 
 
Frau Donie teilte diese Meinung. Sie appelierte, auch weiterhin so zu verfahren und 
dies im Vorfeld mit den Bürgermeistern abzusprechen. Um so erstaunlicher sei dann 
oft jedoch die Reaktion.  
 
Im Anschluss fasste der Jugendhilfeausschuss folgenden Beschluss: 


